
［陳醫師的診間隨筆］
今天早上的門診，遇到兩位院內醫師轉介來減重手術的個案。

一位是打了10多年的胰島素血糖仍然控制很差，
另一位是最近腰椎不好身體撐不住了。

但他們共同的描述都是：「我的弟弟/隔壁的朋友也做過減重手術，
可是都復胖了⋯⋯」

 

 
 

即便是成功率最高的減重手術，仍然有機會復胖，
那更何況是一般的減重方法。

我們不止治療肥胖，更要治療復胖！
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